



Nombre de alumno:.....Lenin Alexander Rivera Morales

Nombre del profesor:.....CP. Ronal Salaz Pérez

Nombre del trabajo:.....Ensayo “Contabilización de
Las Políticas Contables”

Materia:.....Seminario de Contabilidad Financiera

Grado:.....Noveno Cuatrimestre

Grupo:..... “B”

Frontera Comalapa, Chiapas a 04 de Julio de 2020.

INTRODUCCIÓN

En el presente tema conoceremos la forma que se puede contabilizar las políticas contables de una entidad ya que es de suma importancia para la misma, de acuerdo a las decisiones que se puedan y deban tomar para cometer el mínimo error al momento de elaborar su información financiera.

CONTABILIZACIÓN DE LAS POLÍTICAS CONTABLES.

Las políticas contables de una empresa son las decisiones que se toman de acuerdo las normas que se establecen en esa entidad tomando en cuenta la situación financiera que representa el recurso que servirá para el desarrollo de la misma para su producción, así mismo la implementación de un buen sistema contable le dará a la empresa la seguridad de llevar una buena administración de sus recursos mediante dicho sistema, tomando en cuenta que el manejo de dicho sistema podrá ser ejecutado por una sola persona capaz de brindar la información cuando se le requiera.

Cabe mencionar que un buen sistema contable ejerce y minimiza el trabajo que podría llevar varios días en ejecutarse sin un sistema contable en una empresa. Además de que puede modificar de forma temporal el manejo de las cuentas de dicha empresa. Cuando se realizan estimaciones de los gastos que se pretenden ejecutar en una empresa los sistemas contables pueden realizar dicho trabajo con un margen de error menor a que si lo realizara una persona manualmente, estas estimaciones pueden sufrir cambios en el proceso ya que en ocasiones los precios de los productos que se utilizan en la producción de una empresa puede sufrir cambios, por lo tanto solo se pueden realizar estimaciones aproximadas sujetas a cambios en los próximos días u incluso horas, cabe mencionar que los precios de los productos en nuestro país en muchas ocasiones depende aunque se increíble, pero depende muchas veces del precio del dólar americano ya que algunos productos son importados del país vecino (Estados Unidos de América). Además que los cambios en estimaciones también aplica para los productos que se elaboran en una empresa productora ya que puede sufrir cambios en sus precios, o bien puede aumentar su precio como también, pueden disminuirlos.

Según la antología otorgada que a su letra dice exactamente en la página 7 párrafo 2 renglón 1 ***“las estimaciones contables reconocidas en los estados financieros de una entidad, son partidas que constantemente están sujetas a cambios”*** (p,7), de acuerdo con ese concepto de estimación en mi punto de vista son las variaciones que pudieran existir en los precios de algún producto que se quiera comprar a futuro para beneficio de una empresa o bien, puede ser la variación de los precios de los productos que una empresa elabora en un futuro para su lanzamiento en el mercado.

Las políticas contables de una empresa son más que nada las costumbres que se realizan en una empresa de acuerdo a las decisiones que el dueño o en su caso cada uno de los integrantes de la sociedad, si así fuera puedan o quieran tomar, decisiones que deben llevar a obtener resultados positivos o que le generen utilidades a la empresa para su beneficio o para el de sus beneficiados.

Los errores contables son anomalías que se detectan en los estados financieros pero que muchas veces sucede cuando ya se cerró el periodo, esto suele suceder en muchas ocasiones debido a que por hacer las cosas a la ligera, las empresas o la persona encargada de llevar la contabilidad de la misma, no se toma la molestia de revisar la información que está trabajando.

CONCLUSIÓN

Las políticas de una empresa son las decisiones que se toman a través de la personas dueñas de la misma ya sea de manera individual o colectiva para su buen funcionamiento y para obtener las ganancias necesarias para beneficio de la misma empresa así como para los accionistas de la entidad que se pretende sacar a flote a través de sus políticas contables; tomando en cuenta que deben poseer un buen sistema contable para facilitar y agilizar su trabajo contable.